

Destaca Maradona que Fidel sigue presente



Buenos Aires, 15 (RHC) El exastro del fútbol argentino Diego Armando Maradona le dedicó sentidas palabras al líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, en ocasión del aniversario 92 de su nacimiento.

“Nunca es tarde para recordarlo, mi comandante. A 92 años de su nacimiento, Fidel sigue presente”, escribió Maradona en su cuenta en la red social de Facebook.

El ex futbolista siempre ha declarado su amor y respeto por Fidel y ha agradecido una y otra vez el apoyo que le brindó durante una de las etapas más difíciles de su vida.

“Me siento cubano. Me han dado amor en mi enfermedad. Me levanto todas las mañanas y puedo hablar o dar esta entrevista y se lo debo a Fidel”, confesó el día que conoció sobre el fallecimiento del Comandante, a quien consideró como su segundo padre. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/169052-destaca-maradona-que-fidel-sigue-presente>



Radio Habana Cuba